

Muros para el bien y muros para el mal

Todos conocemos la muralla china ¿verdad? por su historia, su longitud... y por ser una de las 7 maravillas del mundo moderno. Pero también es conocida por su antiguo uso, defender al pueblo chino de los enemigos como los Hunos, nómadas xiongnu de Mongolia y Manchuria. Esto lo sé porque hace tiempo estuvimos haciendo un mapa sobre todas las maravillas que había en el mundo.

Os hablare de otras murallas que hay en el mundo. Últimamente las murallas se han usado para proteger a alguien o impedir que alguien entre o salga. Me parece bien e impresionante. Un muro del que todavía se mantienen cachos suyos y que sea uno de los más largos del mundo, cumplió con su propósito y se mantiene con el nuevo: atraer visitantes y turistas. Si comparamos el muro de Gaza o el de Berlín con la muralla China, pues... hay mucha diferencia. Aunque los dos se usasen para separar territorios, uno lo usaban para separar judíos y árabes, alemanes del este de alemanes del oeste, y el otro para defender el territorio. En mi opinión hay muros que se usan para el bien, el de China, y otros para el mal, como el de Berlín. El muro de Berlín trajo muchas muertes y separación de muchas familias. Conclusión: toda cosa u objeto tienen algo bueno y/o malo.

4.DC. Sabas Balanzategi